



Visite des 3e à Angoulême sur le thème de la Seconde Guerre mondiale

publié le 06/12/2022

Dans le cadre de l'opération "Collège et Patrimoine", les élèves des trois classes de 3e ont fait une visite guidée d'Angoulême sur le thème de la Seconde Guerre mondiale.

Ils ont notamment appris qu'il existait une librairie nazie à Angoulême et que c'est dans l'actuel conservatoire de musique qu'ont été rassemblés plusieurs centaines d'hommes, femmes et enfants juifs lors de la "Rafle d'Angoulême" du 08 octobre 1942. De nombreuses familles furent par la suite déportées et tuées à Auschwitz.



En plus de cette visite guidée commémorative, les élèves de 3e ont pu explorer l' Espace Mémoirel de la Résistance et de la Déportation [🔗](#) pour comprendre davantage l'histoire de la Charente durant l'Occupation allemande.



